Bibliographie

- BERGERON, Isabelle. « Les bienfaits du pardon », *Coup de pouce*, 21 novembre 2016, https://www.coupdepouce.com/vie-perso/psychologie/article/les-bienfaits-du-pardon (Consulté le 12 octobre 2019).
- BLAS, Samuel. « Vengeance » dans HIGGINS CLARK, Mary. *Mauvaises manières*, traduit de l'anglais par Roxanne AZIMI, Paris, Éditions Albin Michel Littérature, 1997, p. 53-63.
- CENTRE DE SERVICES DE JUSTICE RÉPARATRICE. « Témoignage de René », Témoignages de personnes ayant été incarcérées, https://csjr.org/temoignages-de-detenus/ (Consulté le 12 octobre 2019).
- DONGOIS, Michel. « Entrevue avec "la 15° victime" de Polytechnique, Monique Lépine », L'actualité médicale, Société, 6 décembre 2013, https://lactualite.com/societe/entrevue-avec-la-15e-victime-de-polytechnique-monique-lepine/ (Consulté le 23 septembre 2019).
- DUCHAINE, Hugo. « Prison : les détenus nous coûtent plus cher que jamais », *Le Journal de Montréal*, date de publication le mardi 31 juillet à 1 h, mise à jour le mardi 31 juillet à 1 h, https://www.journaldemontreal.com/2018/07/31/les-detenus-coutent-plus-cher (Consulté le 16 octobre 2019).
- DUMONT, Mario. « Lettre à un ange abandonné », *journaldemontreal.com*, vendredi 3 mai 2019 à 5 h, https://www.journaldemontreal.com/2019/05/03/lettre-a-un-ange-abandonne (Consulté le 25 septembre 2019).
- DUMONT, Romain. « La vocation oubliée des prisons », *Le Devoir*, Montréal, 29 août 2018, https://www.ledevoir.com/opinion/libre-opinion/535502/la-vocation-oubliee-des-prisons (Consulté le 25 septembre 2019).
- LING, Justin. « L'échec des prisons canadiennes », www.nationalmagazine.ca, 12 août 2019, https://www.nationalmagazine.ca/fr-ca/articles/law/in-depth/2019/canada-s-prisons-arefailing (Consulté le 12 novembre 2019).
- NADEAU, Jessica. « L'école de la deuxième chance en prison », *Le Devoir*, Montréal, le 9 juillet 2018, https://www.ledevoir.com/societe/education/531980/ex-detenus-scolarises (Consulté le 25 septembre 2019).
- NGUYEN, Michael. « Elle pardonne à celui qui a participé au meurtre de son fils », *Le Journal de Québec*, mercredi 14 mars 2018 à 13 h 36, mise à jour le mercredi 14 mars 2018 à 13 h 36, h 36, <a href="https://www.journaldequebec.com/2018/03/14/elle-p
- RADIO-CANADA. « En 1992, justice était rendue à David Milgaard », *ici.radio-canada.ca*, publié le 16 septembre 2019 à 13 h 55 HAC, mise à jour le 16 mai 2022 à 13 h 39 HAC, https://ici.radio-canada.ca/nouvelle/1295484/david-milgaard-justice-canada-erreur-archives (Consulté le 3 mai 2023).

- SERVICE CORRECTIONNEL DU CANADA, « J'ai quelque chose à te dire », *Entre Nous Express*, Ottawa, Service correctionnel du Canada, mars 2014, p. 14 et 15.
- SOUFFRANT, KharoII-Ann. « Entrevenue avec un meurtrier repenti », *criminoblogue.com*, 13 janvier 2015, http://criminoblogue.com/entrevue-avec-un-meurtrier-repenti/ (Consulté le 24 juin 2019).
- VERRIÈRE, Pierre. « Un député manitobain propose de durcir les peines pour les meurtriers », *ici.radio-canada.ca*, 8 février 2019 à 19 h 23 HNC, https://ici.radio-canada.ca/ nouvelle/1151971/depute-manitobain-durcissement-peine-meurtriers> (Consulté le 12 novembre 2019).
- WEISS, Bénédicte. « La justice restaurative : créer le dialogue entre criminels et victimes », *TV5 Monde*, 16 janvier 2017 à 6 h 54 (TU), mis à jour le 24 décembre 2021 à 15 h 38 (TU), https://information.tv5monde.com/international/la-justice-restaurative-creer-le-dialogue-entre-criminels-et-victimes-25903 (Consulté le 3 mai 2023).